

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

## Bacholles : une quarantaine de bénévoles au chantier participatif



*Un chantier participatif avait lieu à la ferme des Bacholles, ce samedi. Photos Le DL/Françoise Granjon Plantation de diverses espèces d'arbres, arbustes afin de constituer des haies.*

À la ferme des Bacholles, au hameau de Mons, à Luzinay, se déroulait samedi un chantier participatif, dans le cadre de la transition agricole en vallée du Rhône, sur Vienne Condrieu Agglomération.

Célia Courdavault et Stéphane Lentillon, exploitants céréaliers, éleveurs, se sont impliqués dans le projet de plantation de haies tout autour de leur ferme. Une quarantaine de bénévoles ont répondu présents à ce chantier participatif qui s'inscrit dans le programme AgroForesterie pour les agriculteurs et les citoyens, lequel accompagne la transition écologique en milieu rural, et dont les objectifs sont d'accélérer les changements de pratiques pour préserver la biodiversité, atténuer les impacts du changement climatique et régénérer les écosystèmes. « Des haies plantées aujourd'hui pour un avenir meilleur demain ! », précisait Célia et Stéphane.

Ce sont 600 plants qui ont été plantés avec toute l'équipe de la ferme et les bénévoles qui ont prêté main-forte. Et une quarantaine d'espèces différentes : érables, noisetier, poirier, genêt, chèvrefeuille et autres, arbres ou arbustes. « Ces chantiers participatifs sont aussi l'occasion de tisser des liens, ce sont des moments de partage et d'échange enrichissants. »

